

Capitanes

**(08-02-2022).- Margarita Bejarano ...**

Acaba de ser nombrada directora de Asuntos Corporativos y Comunicación de la minera canadiense Argonaut Gold, que produjo 58 mil 777 onzas de oro y 39.6 millones de dólares de flujo de efectivo en el tercer trimestre de 2021. Desde el Clúster Minero de Sonora impulsó la integración de proveedores locales a la cadena de valor de la industria.

Se encarreran

Parece que los promotores del hidrógeno verde ya tiene bien claro el camino que tomarán en la próxima carrera de la Fórmula 1.

La Asociación Mexicana del Hidrógeno (AMH2), que encabeza Israel Hurtado, envió una carta a Mohammed Ben Sulayem, presidente de la Federación Internacional del Automóvil, para hacerle un reconocimiento.

Esto se debe a que la Federación ya está contemplando para 2030 introducir vehículos que sean impulsados por hidrógeno verde en los campeonatos mundiales de automovilismo.

Hasta ahora, las carreras de la Fórmula 1 se realizan con vehículos impulsados con combustibles fósiles, como las gasolinas.

Ante esto, la AMH2 ha ofrecido a la Federación contribuir con la experiencia, tecnología y conocimiento para hacer realidad las carreras pero con combustibles limpios.

Lo más relevante es la invitación para realizar las primeras pruebas en las carreras de Fórmula 1 en la Ciudad de México.

El interés no es gratuito, y es que parte de las empresas afiliadas a la Asociación desarrollan ya, a nivel mundial, proyectos de movilidad para vehículos de transporte de pasajeros (autos, autobuses, tractocamiones, trenes, aviones y barcos) que funcionan con hidrógeno verde.

Perfila ruta

Interjet, que dirige Federico Bertrand, ya se apuntó para volar desde y hacia el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, en Santa Lucía, pese a su emproblemada situación financiera.

A finales de la semana pasada, Carlos Del Valle, director ejecutivo de la aerolínea, presumió que la empresa hizo entrega de la petición formal a la administración del aeropuerto para volar su primer avión en este lugar durante los próximos meses.

Sin embargo, para dar este paso, la aerolínea tendrá que contar primero con los recursos económicos para reiniciar el vuelo, luego de quedarse en tierra desde diciembre de 2020.

También necesitará personal, otro reto a vencer, ya que sus empleados la mantienen en huelga desde hace más de un año, luego de que la aerolínea incumplió con el pago de sus salarios y prestaciones laborales.

Si bien el anuncio sobre su futura operación en el aeropuerto de Santa Lucía le sienta bien al Gobierno, que busca impulsar este lugar, también parece demasiado optimista, dadas las condiciones financieras de Interjet y porque hasta ahora no se conocen inversionistas que ya tengan listos los recursos para inyectarlos en la aerolínea.

Con bolsa llena

En pleno feriado se celebró en México el Día Nacional de la Vivienda y la que sabrá cómo festejarlo es Clikalia, ya que hará público que levantó capital por 75 millones de euros, en una ronda de financiación codirigida por Softbank Vision Fund 2 y Fifth Wall.

Esta empresa proptech que opera a través de una plataforma de transacciones inmobiliarias residenciales (iBuyer) totalmente digital se ha convertido en una de las líderes en Europa, con sede en Madrid y operaciones en España y Portugal y, desde 2021, en México, con planes de arranque de actividades en Monterrey y Guadalajara.

Estos 75 millones de euros se suman a los 460 millones que hace unos días levantó la empresa, cuyo CEO es Alister Moreno y Romain Benenati como Jefe de Operaciones en México -transacción que, por cierto, fue nombrada la mayor ronda de capital de la historia en España- y que serán utilizados para acelerar el crecimiento de Clikalia tanto en Europa como en América Latina.

Desde su fundación, esta firma ha recaudado capital social de inversores ángeles como Sergio Furio, cofundador de Creditas; Iñaki Berenguer, cofundador de Coverwallet; Guillaume Poussaz, fundador de Checkout.com, y Luis Sanz, cofundador de Olapic.

También Frank D'Souza y Rajeev Mehtaand, cofundadores de Cognizant; la empresaria Gina Diez Barroso; Iker Casillas, capitán de la Selección Española que ganó la Copa del Mundo en 2010; y Rafa Nadal, 21 veces ganador de Grand Slam de tenis.

Nueva aplicación

Este martes, Allianz Partners, que capitanea Roberto González Galindo, que atiende a más de 30 clientes corporativos en México, lanza su aplicación móvil para facilitar el acceso a su red de proveedores.

Se trata de la aplicación Allianz Assistance App, mediante la cual se podrán hacer efectivos los esquemas de protección médicos o vales que tengan contratados sus clientes, brindar descuentos exclusivos y dar atención inmediata ante emergencias. Uno de sus usuarios principales es Liverpool.

Ahora, con un par de clicks, los clientes pueden agendar citas médicas, solicitar servicios de laboratorios, ambulancias, grúas, entre otras cosas.

Con esto, la empresa busca transformar el mercado de las asistencias respondiendo a los hábitos de consumo digitales de la actualidad y la inmediatez que las personas exigen, sobre todo tras las lecciones que ha dejado la pandemia para encontrar y acceder a servicios, principalmente, aquellos que cuiden de su salud.

[capitanes@reforma.com](mailto:capitanes@reforma.com)

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-02-08/op220859>

Fecha de publicación: 08-02-2022